

Fue un acto íntimo y sin fastos. Pero muy significativo para Joan Manuel Serrat, que recibió en Madrid la distinción <<Nanas de la cebolla>> que le entregó la Asociación de Amigos de Miguel Hernández. El motivo, su contribución a la difusión del poeta oriolano a través de sus canciones. Algo que, según el presidente de dicha entidad, el ilicitano Francisco Esteve, <<dice que le compromete aún más a seguir trabajando en su poesía>>.

El Teatro Albéniz de la capital fue el escenario elegido para la entrega de este reconocimiento simbólico, consistente en una escultura de bronce de Santiago, en la que aparece una mano con una cebolla.

Además, este año se cumple el 32 aniversario de la publicación del disco realizado por el cantautor catalán dedicado al autor oriolano y en la inauguración del Festival de Otoño, el primer tema que interpretó fue <<Menos tu vientre>>, de Hernández.

Serrat se convierte así en la primera persona en recibir esta distinción, que para la Asociación Amigos de Miguel Hernández, organizadores de la Ruta Hernandiana en Alicante, supone <<el pistoletazo de salida para la preparación del centenario del nacimiento del poeta en 2010>>. Esteve asegura que en los próximos cinco años <<queremos reconocer a personas que se han distinguido por poner en valor la obra del poeta>>.